



肝付町教育長 西之園 眞

御家族おそろいで輝かしい新春をお迎えのことと思います。皆様には日頃より、学校教育や社会教育に対して温かい御理解と御協力をいただきまして誠にありがとうございます。

昨年は、岸良小中一貫教育校が、野生生物保護功労者表彰文部科学大臣賞と学校緑化コンクールの優秀賞を受賞しました。同校は、十二月に環境教育の研究公開も行いました。さらに、宮富小学校が県学校環境緑化コンクールで優秀賞を、波野中学校がキャリア教育で文部科学大臣賞を受賞するなど、各学校の取組が認められました。他の七校も作品コンクール等で、優秀な成績を収めています。

この他、各種メディアで学校の教育活動の様子や児童・生徒の詩や作文などが紹介されました。肝付町の子どもたちの頑張る姿を、県内の多くの人々に知っていただけたと思います。これからも、様々な形で子どもたちの思いを発信していければと



研究公開の授業風景

思います。

学力の向上への取組といたしましては、十月に波野小学校が、十一月には内之浦中学校が研究公開を行い、それぞれ、学習の中で児童生徒同士の学び合いを重視した研究を公開しました。町・地区内の多くの先生方が参観し、実践的で内容のある充実した研修会になりました。

この他、きもつきイングリッシュ・トレーニングや英語教室を実施しています。TV会議システムを活用した授業にも取組んでいます。より

効果的になるよう改善・研究していく必要があります。

また、関係各位の御協力により、普通教室・特別教室等に空調設備が設置されることになりました。

今後も各学校では、町内の豊富な人材、豊かな自然、多くの文化財を生かした「肝付町らしい教育」の推進に努めてまいります。

本年も、町民の皆さまの御協力、御指導をよろしくお願いいたします。

